Eidg. Departement des Innern (EDI)

07.01.2003 - 11:50 Uhr

EDI: Nouvelles perspectives professionnelles pour la Secrétaire générale du DFI

(ots) - Claudia Kaufmann, docteur en droit, quitte son poste de secrétaire générale du Département fédéral de l'intérieur le 31 janvier 2003. L'actuelle secrétaire générale estime que le changement à la tête du département constitue le moment propice pour donner à sa carrière une nouvelle orientation après 20 ans d'activités dans l'administration fédérale, dont neuf ans au secrétariat général du DFI. Elle a dès lors proposé au nouveau chef du Département de l'intérieur et président de la Confédération, Pascal Couchepin, de se retirer et convenu avec lui de la date de son départ. L'accord sera soumis pour approbation au Conseil fédéral qui se prononcera lors de sa prochaine séance. Le chef du Département a exprimé à Madame Kaufmann sa reconnaissance pour son travail, sa loyauté et son sens de l'Etat.

Claudia Kaufmann a l'occasion de donner suite à l'invitation prestigieuse que lui a adressée le "Wissenschaftskolleg" de Berlin. Dès le 1er avril 2003 et pour une durée de quatre mois, elle effectuera des recherches, dans le sens d'un congé sabbatique, à l'Institute for Advanced Study, un centre interdisciplinaire et interculturel unique en son genre. Après ce congé sabbatique, Claudia Kaufmann est prête à relever de nouveaux défis professionnels.

Vice-secrétaire générale pendant deux ans, la juriste Claudia Kaufmann a pris la tête du secrétariat général du DFI en janvier 1996. Auparavant, elle avait dirigé, de 1988 à 1993, le Bureau fédéral de l'égalité entre femmes et hommes qui venait d'être institué. Pendant son activité de secrétaire générale, Claudia Kaufmann a présidé notamment les deux groupes de travail interdépartementaux sur les perspectives de financement des assurances sociales (IDA FiSo), dont les rapports ont été publiés en 1996 et 1997. L'an dernier, elle a conduit, en qualité de Secrétaire d'Etat, la délégation suisse à la Conférence mondiale contre le racisme à Durban.

DEPARTEMENT FEDERAL DE L'INTERIEUR Service de presse et d'information

Renseignements:

Claudia Kaufmann, Secrétaire générale du DFI, tél. 031 322 80 06 Suzanne Auer, cheffe de l'information du DFI, tél. 031 322 80 16

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100459084 abgerufen werden.